



martes, 24 de febrero de 2009

en Ibercampus
en Google
[Consejo Editorial](#) |
 [Quienes Somos](#) |
 [Ideario](#) |
 [Contacto](#) |
 [Tarifas Publicitarias](#)

Secciones

- Análisis
- Política
- Sociedad
- Supervivencia
- Empleo y formación
- Ciencia y tecnología
- Convocatorias
- Cultura
- Deportes
- Libros
- Becas y concursos
- Iberoamérica
- A vista de pájaro
- University Press



EMPLEO Y FORMACIÓN - Universidad de Granada

**Muchos no consiguen el destino deseado
Sólo la mitad de los estudiantes que piden una Erasmus viajan finalmente al extranjero**

A pesar de ser las becas más conocidas por los estudiantes, sobran plazas Erasmus. Basta con echar un vistazo a los datos de una de las universidades españolas que más alumnos envía al extranjero, la de Granada, donde aún así aproximadamente la mitad de las plazas que oferta al final no se cubren. En 2008, la Universidad sacó 3.024 vacantes en 31 países, las pidieron 3.696 jóvenes y sólo viajaron 1.763 estudiantes.

ibercampus.es 24 de febrero de 2009 [Imprimir esta noticia](#) [Enviar a un amigo](#)



Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco

La razón principal que lleva a los alumnos a no viajar es el no lograr el destino solicitado. Entre los más buscados están Italia, Francia, Alemania y Reino Unido, por este orden. Otro de los argumentos de peso que lleva a muchos a no utilizar la beca es el dinero.

Este año, solo en la Universidad de Granada hay 3.205 vacantes, han llegado 3.608 solicitudes y ya hay 2.219 seleccionados. Las listas definitivas ya se pueden consultar.

En algunas universidades la convocatoria todavía está abierta para aquellos que decidan atreverse a vivir una experiencia académica diferente.

Fuente: 20 minutos

Otros asuntos de Empleo y formación

- ✓ ¿Cómo será la nueva selectividad?
- ✓ Los expertos contemplan la crisis como una oportunidad para emprender
- ✓ La Ingeniería Agronómica seduce a las mujeres
- ✓ La formación a distancia, en auge: CEAC y Autodesk llevan más de 10 años enseñando juntos
- ✓ La Universidad de Cádiz presenta la V Feria de Empleo, que este año será por primera vez virtual
- ✓ Bruselas pone en marcha el 'Erasmus para jóvenes emprendedores'
- ✓ Las instituciones europeas buscan traductores para varias lenguas
- ✓ A vueltas con el inglés
- ✓ Las becas Erasmus Mundus se abren a los doctorados
- ✓ Los parados cualificados rechazan por ahora empleos de inferior categoría profesional
- ✓ Un estudio asegura que el 71% de los titulados gallegos en 2006 está trabajando y cobra de media 1.175 euros
- ✓ ¿Cuáles son las titulaciones universitarias más solicitadas?
- ✓ Forum Orienta desembarca en A Coruña para informar sobre titulaciones universitarias y FP
- ✓ Nueva convocatoria del Master en Relaciones Internacionales y Comercio Exterior de Aliter
- ✓ La empresa se decanta por el candidato universitario
- ✓ 'Minitítulos' a los 120 créditos
- ✓ La generación NET pierde el tren
- ✓ Los sindicatos anuncian movilizaciones si Garmendia no modifica estatuto PDI
- ✓ Nuevo programa de ESADE sobre liderazgo en la implantación de la estrategia
- ✓ La Escuela Internacional de Negocios China-Europa (CEIBS) de Shanghai, la octava del mundo

COMENTARIOS



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

Belloch, San Josemaría y la Educación

Blogs

- Vanity Fea**
Doctores desprogramados (y programados)
 José Ángel García Landa
- Modas**
Moda, crisis y estrategias
 Irene M. Campano
- Desde el azoguejo**
Nuestro bolsillo empieza a temblar
 Jesús Merino
- Campus del infolítico**
Las patentes, tercer pilar de la universidad
 Todos debemos superar el neolítico
- Me llaman House**
Ofrecen seis billones de euros a quien demuestre la Teoría de la Evolución
 Diario irreverente de un médico hispano